

# PlantaDoce.

Público

## Dimite la consejera de Sanidad de Aragón

Pilar Ventura afirmó que para los profesionales sanitarios era un “estímulo” fabricar sus propios equipos de protección individual.

PlantaDoce  
12 may 2020 - 18:31



Nuevo abandono en uno de los sistemas sanitarios autonómicos. La consejera de Sanidad del Gobierno de Aragón, Pilar Ventura, ha anunciado este martes su renuncia después de verse en los últimos días en el centro de la polémica por unas declaraciones. Ventura afirmaba que, en relación con los equipos de protección de los profesionales frente al Covid-19, “se permitió a los sanitarios fabricar sus propios equipos caseros porque era un estímulo”.

Ventura lo ha anunciado esta tarde en una comparecencia sin preguntas acompañada por el presidente de Aragón, Javier Lambán, quien ha insistido en que la decisión ha sido de la ya exconsejera y que él “jamás la hubiera cesado”.

“En los inicios de la crisis, los profesionales se pusieron a fabricar o adaptar material por sí mismos, algo que en principio incluso se les permitió porque se vio que incluso

---

# PlantaDoce.

---

era un estímulo y se sentían colaborando ante la dificultad que todo el sistema sanitario tenía con los equipos de protección”, había explicado Ventura en una comparecencia en las Cortes.

**Tras estas declaraciones, los hospitales y los centros de salud de Aragón mostraron su malestar con la consejera y pidieron su cese.** El Consejo Autonómico de Médicos de Aragón trasladó a Lambán el profundo rechazo de toda la profesión médica por mantener a la consejera, algo que también han demandado desde los colegios de Enfermería y el de Fisioterapeutas.